

Une Vue D'IHEMI

ÉRIC FREYSSELINARD

*Préfet, Directeur de l'Institut des hautes études
du ministère de l'intérieur (IHEMI)*

L'Institut des hautes études du ministère de l'intérieur (IHEMI) a pour mission le partage et la consolidation des savoirs et de l'expertise concernant les problématiques d'administration territoriale, de sécurité intérieure et de gestion des crises.

L'Article 2 de l'arrêté du 3 septembre 2020 (Arrêté du 3 septembre 2020 portant création du service à compétence nationale dénommé « Institut des hautes études du ministère de l'intérieur » - Légifrance (legifrance.gouv.fr) formalise les missions de l'IHEMI.

A ce titre, l'IHEMI est chargé d'assurer une formation optimale des hauts responsables et cadres dirigeants civils et militaires du ministère de l'intérieur, des autres ministères, des services territoriaux de l'Etat et de leurs partenaires. L'IHEMI contribue également au développement de la recherche scientifique notamment par « *l'élaboration des coopérations pédagogiques, scientifiques, et universitaires, en France, en Europe et à l'international* ».

De ce fait, c'est avec grand plaisir que l'IHEMI collabore avec l'Institut supérieur des sciences policières et sécurité intérieure (*Instituto Superior de Ciências Policiais e Segurança Interna*), dans le cadre de sa revue scientifique *Politeia*.

Cette collaboration scientifique se traduit notamment par deux articles centrés sur des problématiques contemporaines de sécurité intérieure.

Les défis planétaires qu'affrontent nos sociétés sont considérables et nécessitent de définir des priorités de recherche claires et ambitieuses, ainsi que le développement de synergies entre pays. Cette coopération franco-portugaise matérialise un partenariat entre nos deux Instituts, tout en ouvrant des nouvelles perspectives de collaboration scientifique pour le futur.

